

MEDIENMITTEILUNG

Thun, 9. April 2024

Medienmitteilung zur Mitgliederversammlung der EDU Schweiz vom Samstag, 6. April 2024

Kontinuität und Stabilität bei der EDU: Daniel Frischknecht als EDU-Präsident bestätigt und bestehende GL-Mitglieder wiedergewählt

Die EDU Schweiz traf sich am Samstag, 6. April 2024 am Nachmittag zur Mitgliederversammlung im bernischen Aarberg. Alle bisherigen Mitglieder der Geschäftsleitung stellten sich dabei den rund 100 Mitgliedern zur Wiederwahl – und wurden glanzvoll in ihren Ämtern bestätigt.

Nach einem geistigen Input von Martina Bolliger, Mitglied der Geschäftsleitung, sowie gemeinsamem Gebet widmete sich die Versammlung zuerst den statutarischen Geschäften. Sowohl der Jahresbericht 2023 des Präsidenten als auch die von Finanzchefin Carina Burkhalter präsentierte Jahresrechnung 2023 wurden mit Applaus und Dank genehmigt. Auch der Revisorenbericht und das Budget 2024 wurden klar gutgeheissen. Dank haushälterischen Wirtschaftens und Gottes Schutz steht die EDU finanziell auf soliden Beinen – trotz eines intensiven Wahljahrs 2023, das zahlreiche Aktivitäten bereithielt.

Nationalrat Andreas Gafner überbrachte der Mitgliederversammlung ein Grusswort. Dabei betonte er die gute Zusammenarbeit mit dem im Oktober 2023 neu gewählten Zürcher EDU-Nationalrat Erich Vontobel. Die EDU befindet sich klar im Aufwind, was sich insbesondere in gestiegenen Wähleranteilen bei den Nationalratswahlen 2023 und einem Mitgliederzuwachs von rund 5 % im Jahr 2023 widerspiegelt, wie EDU-Präsident Daniel Frischknecht in seiner Ansprache ausführte.

In der sehr gut harmonisierenden Geschäftsleitung stehen die Zeichen erfreulicherweise auf Kontinuität und Stabilität. Alle bisherigen Mitglieder stellen sich für eine erneute vierjährige Amtsperiode zur Verfügung. Daniel Frischknecht (Präsident) und Kantonsrat Thomas Lamprecht (Vizepräsident) wurden von der Mitgliederversammlung in Globo für eine erneute Amtszeit bestätigt (bei einer Enthaltung). Alle anderen GL-Mitglieder wurden einstimmig in Globo wiedergewählt.

Die Geschäftsleitung der EDU Schweiz, von der Mitgliederversammlung am 6. April bestätigt, setzt sich auch in der kommenden Legislatur wie folgt zusammen:

- **Daniel Frischknecht** (Präsident), Kanton Thurgau
- **Kantonsrat Thomas Lamprecht** (Vizepräsident), Kanton Zürich
- **Nationalrat Andreas Gafner**, Kanton Bern
- **Carina Burkhalter** (Kassierin), Kanton Bern
- **Anian Liebrand** (Redaktionsleitung, Politbüro), Kanton Luzern
- **Grossrat Samuel Kullmann** (Aufbau Sektionen), Kanton Bern
- **Philippe Karoubi** (Sektionen Romandie), Kanton Waadt
- **Martina Bolliger** (Kontakte, Gebet), Kanton Aargau



Eidgenössisch-Demokratische Union

Union Démocratique Fédérale

Unione Democratica Federale

Für weitere Auskünfte:

Daniel Frischknecht, Präsident EDU Schweiz, 078 839 25 83

Thomas Lamprecht, Vizepräsident EDU Schweiz, 079 286 85 45

EDU Schweiz

Zentralsekretariat / Secrétariat central, Postfach 43, 3602 Thun, Tel. 033 222 36 37

PC 30-23430-4, www.edu-schweiz.ch, info@edu-schweiz.ch